

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melaksanakan penelitian di Pondok Pesantren Daarul Qur'an tentang Kiat Mempertahankan Keutuhan Rumah Tangga:

1. Berdasarkan hasil analisis kendala keluarga penghafal Al-Qur'an dalam mempertahankan keutuhan rumah tangga, ada beberapa faktor ialah dalam mengatur waktu, sebab aktifitas mengajar dan menghadiri kegiatan keagamaan, serta dalam hal ekonomi, maka dalam membina rumah tangga pasangan suami isteri dapat mengatur keuangan rumah tangga, agar tidak terjadi keributan, dan berbedanya pandangan suami isteri, sehingga perbedaan dapat menyebabkan perceraian, maka dalam berumah tangga suami isteri harus ada yang mengalah agar terciptanya rumah tangga yang rukun.
2. Dalam strategi mempertahankan keutuhan rumah tangga yang dilakukan keluarga penghafal Al-Qur'an ada beberapa aspek penting yang harus dijaga dalam membina rumah tangga ialah saling membantu dalam mengerjakan urusan rumah tangga, saling mencintai meskipun keadaan rumah tangga tidak baik-baik saja, serta dapat mengatur waktu baik waktu untuk hafalan Qur'an, waktu untuk bekerja dan waktu untuk keluarga, agar hak dan kewajiban suami isteri dapat terpenuhi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, adapun saran untuk penelitian ini sebagai berikut:

1. Bagi setiap calon pasangan suami isteri dalam berumah tangga dapat mempelajari terlebih dahulu tentang konsep berumah tangga, agar terciptanya keluarga yang harmonis, tenang dan damai,

sehingga tidak ada perselisihan dan pertengkaran terus menerus dalam menjalankan roda kehidupan berumah tangga serta mencari pasangan yang tepat agar tidak berbeda pandangan dalam menjalankan kehidupan rumah tangga dalam hal mengatur keuangan dan perbedaan dalam mendidik anak.

2. Akademisi, semoga penelitian selanjutnya dapat menjadi rujukan dan dapat dimanfaatkan sebaik mungkin untuk kepentingan pengembangan dalam hal berumah tangga, karena mengingat pentingnya permasalahan dalam kehidupan dalam berumah tangga. Demikian hasil pembahasan karya ini, peneliti menyadari banyak kekurangan dan kesalahan dalam menyusun karya ini. Oleh karena itu, saran dan kritikan yang membangun sangat peneliti harapkan agar terciptanya kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Harapan peneliti, semoga karya ini memberi manfaat kepada semua pihak.